

# Le futur c'est SAS ! Euh... non, Sass !

Arthur Bréant\*

## Résumé

En tant que développeur d'applications Shiny, vous cherchez à améliorer l'efficacité de votre flux de travail tout en créant des applications élégantes et personnalisées. Le CSS est efficace mais plutôt fastidieux à rédiger. Ça vous dirait d'utiliser quelque chose de plus simple ? Essayez Sass !

Je propose de vous montrer comment Sass peut améliorer votre expérience de développement en personnalisant vos applications Shiny, plus rapidement et plus facilement que jamais.

Grâce à ses variables et *mixins*, vous pourrez personnaliser vos styles, créer vos thèmes, tout en évitant la duplication de code. Avec des styles réutilisables et modulaires, la maintenance et l'évolutivité de votre app' seront un jeu d'enfant.

Sass n'est pas vraiment le futur, ce monde est déjà une réalité. Alors quittez le CSS et venez découvrir de nouvelles astuces et des outils pour l'avenir passionnant de la stylisation d'applications Shiny !

**Mots-clefs** : Sass – Shiny – Stylisation – Productivité

---

\*ThinkR, arthur@thinkr.fr